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Le champion UFC Francis Ngannou s’est exprimé via sa page Facebook après le drame
de Melilla au Maroc. Il a dit sa colère face aux gouvernements africains qui ne se
soucient pas de ces enfants du continent.

Le 24 juin dernier, près de 2 000 migrants ont tenté de s’introduire sur le territoire espagnol en
prenant d’assaut une clôture. Des heurts ont alors éclaté avec les forces de sécurité, ont
annoncé les autorités marocaines et espagnoles, ajoutant qu’une centaine de personnes
avaient réussi à entrer dans l’enclave. 23 migrants se feront alors tués dans cette bousculade.
Dans les vidéos, on peut voir la police brutaliser les migrants.

C’est ce qui a poussé le champion Francis Ngannou a s’exprimer pour dénoncer ces morts de
trop. Le camerounais de Batié a d’ailleurs rappeler être passé par la mer pour se retrouver à
l’étranger, sans cela, l’Afrique n’aurait peut-être pas eu un champion UFC à ce jour.

«Les gens du monde, les fans, les amis, s’il vous plaît, comprenez pourquoi c’est si difficile
pour moi d’être témoin de tout ça. Je ne peux pas m’empêcher de penser qu’il y a à peine
neuf ans, j’aurais pu être l’une de ces personnes qui a tragiquement tout perdu dans une
tentative de recherche d’une vie meilleure. Je connais cet endroit précis», a lancé le patron des
poids lourds.
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«A ce jour, ceux qui y vivent sont soumis à des traitements les plus barbares et inhumains que
vous puissiez imaginer. Je ne suis PAS d’accord que personne n’en parle. Je ne suis pas
d’accord que personne ne les blâme et agisse sur les responsables. Je ne suis pas d’accord
que les médias occidentaux ne le rapportent pas», s’est-il indigné.

«Comment nos propres dirigeants peuvent-ils voir cela encore et encore et ne pas défendre leur
peuple ? Quand dira-t-on que ASSEZ, c’est ASSEZ ? Que faudra-t-il pour arrêter de nous
traiter ainsi ? Qu’avons-nous fait de si mal pour mériter ce traitement ? Ne sommes-nous pas
assez humains pour vous ? Ne devrions-nous pas exister sur la même planète ? Depuis quand
quitter sa famille pour aller chercher un travail pour subvenir à ses besoins est-il un crime ?
Depuis quand espérer survivre est un crime ? Quand ces actes de barbarie contre notre peuple
seront-ils punis ? Quand s’arrêteront-ils ?J’ai besoin de réponses», a-t-il interrogé.
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